

Nous connaissons l'ampleur des défis à relever, mais ils ne nous effraieront pas. Nous savons que les problèmes sont gigantesques; nous ne nous laisserons pas intimider par leur complexité. Nous savons que les relations internationales sont fragiles; nous nous efforcerons sans relâche de leur redonner toute leur vigueur.

En d'autres termes, M. le Président, le Canada, de concert avec tous les pays de bonne foi, poursuivra dans le cadre des Nations Unies sa recherche incessante de la paix, de la sécurité et de la justice sociale.